



GOLFVERBAND LIECHTENSTEIN – Medienmitteilung 1/2021

Online-Generalversammlung mit Rückblick auf ein spezielles Jahr.

Aufgrund der derzeitigen behördlichen Regulierung musste auch dieses Jahr die geplante GV vom Golfverband Liechtenstein (GVL) vom 15. März 2021 online durchgeführt werden. An der Online-GV haben 133 Mitglieder teilgenommen und ihre Stimme in elektronischer Form abgegeben. Alle Anträge des Vorstands wurden genehmigt.

Jahresrückblick

Wie das ganze letzte Jahr stand auch die Golfsaison im Zeichen von Covid-19. Die ersten sechs Monate waren für den GVL geprägt von Turnierschiebungen und Absagen. Die Mitte März vorgesehene Generalversammlung wurde einen Monat später erfolgreich in elektronischer Form nachgeholt. Sowohl das Season Opening in Bogogno, die Vorbereitung der Nationalmannschaft auf die bevorstehende Golfsaison, sowie auch das Season Matchplay mussten ersatzlos aus dem Kalender gestrichen werden. Die im Frühjahr vorgesehenen Turniere wurden auf die zweite Jahreshälfte verschoben. Endlich am 4. Juli war es dann soweit und wir starteten nach der Coronapause das erste Turnier in Rankweil. Im August durften wir mit einer Rekordbeteiligung von 223 Golferinnen und Golfer beim 11. Fürsten Golf Cup im Golf Club Bad Ragaz verzeichnen. Das auf Ende September verschobene Turnier in Ravensburg musste leider wegen schlechtem Wetter definitiv abgesagt werden. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Herbsttemperaturen fand aber anfangs Oktober die Turniersaison auf unserem Heimatplatz Gams-Werdenberg doch noch einen würdigen Ausklang.

Ein Open, das die Grenzen sprengt

Bei perfekten äusseren Bedingungen trug der GVL seinen Topevent, die Liechtenstein Open, Mitte September im Dreiländereck aus. Isabel Laulhé und Loris Schüpbach durften sich am Ende als Sieger krönen. Da die geplanten Liechtensteiner Landesmeisterschaften Ende August witterungsbedingt abgesagt werden mussten, hatte sich der GVL entschieden, die Landesmeistertitel während der Liechtenstein Open über drei Runden auszuspielen. In der Damen Kategorie holte sich Isabel Laulhé erstmals den Landesmeistertitel. Bei den Herren konnte Elias Schreiber seinen Landesmeistertitel vom letzten Jahr verteidigen.



Nationalteam

Erstmals war der Golfverband Liechtenstein am European Young Masters, der U16-Team-Europameisterschaft, mit einem Juniorenteam am Start. Isabel und Ignacio Laulhé sowie Florian Schöpfer vertraten in Mladá Boleslav (CZE) sowohl in der Einzelwertung als auch im Teamwettbewerb die FL-Farben. Isabel belegte bei den Girls den sensationellen fünften Schlussrang. Das Team des Golfverband Liechtenstein belegte bei der European Young Masters-Premiere den 14. Schlussrang aus insgesamt 21 teilnehmenden Ländern.

Als jüngste Teilnehmerin an den Flumserberg Ladies Open konnte sich Isabel Laulhé bei ihrem ersten Auftritt an einem Profiturnier gut verkaufen. Im 92-köpfigen Feld erreichte sie den Cut und beendete das Turnier auf dem geteilten 44. Rang. Die liechtensteinische Nationalspielerin trat zudem erstmals im erlesenen Feld der 90 besten Amateurgolferinnen Europas bei der European Ladies Amateur Championship in Slowenien an. Zwar mit verpasstem Cut, aber jeder Menge gewonnener Erfahrung im Gepäck kehrte sie in die Heimat zurück.

Corona-bedingt verzichtete das Nationalteam auf die Teilnahme an der «European Team Shield Championship» in Bulgarien. Liechtenstein war seit der Einführung dieses Teamevents im Jahre 2015 ununterbrochen mit dabei und plant 2021 wieder ein Team nach Lettland zu entsenden. Die Weltmeisterschaften 2020 (WATC) in Singapur mussten leider abgesagt werden. Wir hoffen, dass wir an den nächsten Team-Weltmeisterschaften in Paris (Le Golf National) 2022 teilnehmen können.

Rückblickend ist der GVL-Präsident Peter Tinner mit dem Verlauf des schwierigen Coronajahres sehr zufrieden, konnten wir doch die meisten Turniere austragen und sind auch auf der internationalen Bühne sehr positiv in Erscheinung getreten.

Die Digitalisierung ist auch beim Golf im Vormarsch. Mit der Einführung der Golfverband App können sich Mitglieder nun bequem über das Smartphone an den Turnieren anmelden und ihre Startzeiten buchen. Zusätzlich wurde die Website des GVL auch noch erneuert. Das World Handicap System (WHS) wurde Ende des Jahres implementiert. Ab 2021 ersetzt das WHS die bis anhin global 6 verschiedenen Handicap-Systeme.



Vorschau Turniere 2021

Wir freuen uns sehr, dass die Golf-Anlagen den Betrieb wieder aufgenommen haben. Wir wissen heute noch nicht, ab wann und in welcher Form wir Turniere durchführen dürfen. Wir bleiben am Ball und werden die Mitglieder baldmöglichst informieren.

Turnierkalender:

17. April	HCP-Rallye	GC Gams-Werdenberg
8. Mai	HCP-Rallye	GC Ravensburg
15. Mai	GVL & Pink Ribbon	GC Gams-Werdenberg
5. Juni	HCP-Rallye	GC Montfort Rankweil
10. Juli	HCP Rallye	GC Buna Vista Sagogn
7. August	Fürsten Golf Cup	GC Bad Ragaz
21./ 22. August	Landesmeisterschaft	GC Gams-Werdenberg
10. – 12. September	Liechtenstein Open	GC Montfort Rankweil GC Bodensee-Weissensberg GC Bad Ragaz

Bildlegende:

Der GVL-Vorstand: Lukas Schäper, Thomas Schaber, Peter Tinner, Christine Tinner-Rampone, Riccardo Cosi, (v.l.)

(Foto: Michael Zanghellini)

Golfverband Liechtenstein
Postfach 264
9490 Vaduz
FÜRSTENTUM LIECHTENSTEIN
T +423 232 19 91
F +423 232 19 92
info@golf-verband.li
www.golf.li

